

議員定数が減らされました…

日本共産党 4 議席は

市民が主役の市政の推進力



市民の願いを実現

4 議席になって中学卒業までの医療費無料化が実現しました

長年、中学校卒業までの医療費無料化を願う市民の請願を市議会は否決。日本共産党以外のすべての会派が反対してきました。ところが、日本共産党が4議席になってとうとう実現しました。みなさんと力を合わせて、高齢者のエアコン設置補助、国保料値上げストップ、放課後児童クラブの充実などにがんばってきました。市民の願い実現にとことんがんばります

市民のくらしを守る

消費税増税の中止を求めた
ただ一つの会派です

消費税 10%への引上げ中止を求める市民の請願にすべての会派が反対するなかで、賛成した会派は日本共産党だけ。毎議会、国保料の引下げや学校給食の無償化などをとりあげ、市民のくらしを守るために全力を尽くしてきました。

ゆがんだ政治を正す

「えきまちテラス」などハコモノ優先や
政治倫理逸脱を正してきました

「えきまちテラス」などのハコモノ優先市政に対し、日本共産党は「税金の使い方は市民のくらし優先に」の姿勢でを正してきました。改良住宅の不正を追及。市長や議員の政治倫理の逸脱に対しても市民の良識を代弁してきました。



実現めざします

- ★国保料の負担軽減、均等割り廃止
- ★介護保険料・利用料の負担軽減
- ★高校卒業まで医療費の無料化
- ★中学校給食費の無償化
- ★待機児童ゼロへ（近くの保育園入園）
- ★保育園で使用済み紙おむつを処理
- ★病院の充実（病床削減ストップ）
- ★消費税 5 %に
- ★憲法 9 条を生かした平和外交

